



OÙ SONT PASSÉS TOUS LES INSECTES ?

Les satellites les emportent tous

L'agression la moins remarquée et la plus grave contre la vie terrestre tombe sur nous depuis le ciel. Les fils de la nature qui nous surplombent d'un horizon à l'autre et qui transportent l'électricité qui alimente nos corps et les informations qui guident notre croissance, notre guérison et notre vie quotidienne, transportent maintenant une électricité sale — des millions de fréquences et de pulsations qui perturbent nos cellules et nos organes, et affaiblissent nos systèmes nerveux, que nous soyons humains, éléphants, oiseaux, insectes, poissons ou plantes à fleurs.

Les pulsations polluent la Terre sous nos pieds, nous entourent dans l'air à travers lequel nous volons, traversent les océans dans lesquels nous nageons, coulent dans nos veines et nos méridiens, et nous pénètrent par nos feuilles et nos racines. Le transformateur planétaire qui autrefois adoucissait le vent solaire est maintenant agité, enflammé.

Le lac représenté ci-dessus est le plus grand du Royaume-Uni. Situé en Irlande du Nord, le Lough Neagh est tellement envahi de mouches au printemps et en été que les habitants ferment leurs fenêtres contre la fumée vivante. Les vêtements laissés sur une corde à linge en sont couverts. Il en va de même pour tout pare-brise d'un véhicule circulant sur les 90 miles de rives du littoral du Lough Neagh. Jusqu'en 2023.

L'année dernière, incroyablement, aucune mouche n'était visible. Les pare-brise et les vêtements suspendus en étaient dépourvus. Aucune ne volait par les fenêtres ouvertes. D'autres espèces qui les mangeaient avaient également disparu : canards, grenouilles, poissons, anguilles et insectes prédateurs. Les larves de mouches n'étaient pas là pour nettoyer le fond du lac. Il n'y avait pas

grand-chose de vivant dans le lac, si ce n'est une prolifération d'algues. « L'écosystème du plus grand lac du Royaume-Uni s'est-il effondré ? » s'interroge *The Guardian* dans un article du 19 février 2024.

L'écosystème de toute la Terre s'est-il effondré ? demandons-nous, car la même chose se produit partout, selon les rapports que je reçois depuis un an de presque partout sur tous les continents.

56 ans de vandalisme mondial

Le 13 juin 1968, les États-Unis ont achevé le lancement de la première constellation de satellites militaires au monde. Vingt-huit d'entre eux, soit plus du double du nombre de satellites en orbite autour de la Terre jusqu'alors, ont été lancés à une altitude de 18 000 milles, au cœur de la ceinture de radiation externe de Van Allen. La pandémie de grippe « Hong Kong » a commencé deux semaines plus tard et a duré près de deux ans.

Au cours des trois décennies suivantes, le ciel s'est lentement rempli de centaines de satellites, principalement à des fins militaires. Puis, à la fin des années 1990, les téléphones portables sont devenus populaires.

Le 17 mai 1998, une société nommée Iridium a achevé le lancement d'une flotte de 66 satellites dans l'ionosphère, à une altitude de 485 miles seulement, et a commencé à les tester. Ces satellites devaient fournir un service de téléphonie cellulaire au grand public depuis n'importe où sur terre. Chaque satellite a dirigé 48 faisceaux distincts sur la surface de la Terre, divisant ainsi la planète en 3 168 cellules. Des rapports d'insomnie sont venus du monde entier.

Les satellites d'Iridium sont entrés en service commercial le 23 septembre 1998. L'effet a été dévastateur. J'ai contacté 57 personnes dans mon réseau dans 6 pays, ainsi que deux infirmières, un médecin et un groupe de soutien pour les patients. 86 % des personnes que j'ai interrogées, et la majorité des patients et des membres du groupe de soutien sont tombés malades exactement le mercredi 23 septembre, avec des maux de tête, des vertiges, des nausées, des insomnies, des saignements de nez, des palpitations cardiaques, des crises d'asthme, des bourdonnements d'oreilles, etc. Une personne a déclaré avoir eu l'impression qu'un couteau lui traversait l'arrière de la tête tôt mercredi matin. Une autre a ressenti des douleurs lancinantes dans la poitrine. Certains, moi inclus, étaient tellement malades que nous n'étions pas sûrs de survivre. Nous avons tous été gravement malades pendant trois semaines. J'ai soudain perdu mon sens de l'odorat le 23 septembre et ne l'ai pas retrouvé pendant six ans. Les statistiques de mortalité des Centers for Disease Control (centres de contrôle des maladies) des États-Unis ont révélé une augmentation de 4 % à 5 % du taux de mortalité national à partir de la dernière semaine de septembre et pendant deux semaines. Certaines personnes ont signalé un ciel rougeâtre la nuit du 23 septembre.

Au début du mois de décembre 1998, j'ai de nouveau reçu des appels téléphoniques de partout me demandant ce qui avait changé. Orbcomm, qui fournit un service de données aux industries, était devenue commerciale le 30 novembre avec 28 satellites en orbite à 500 miles d'altitude.

Le 25 juillet 1999, une autre société, Globalstar, a atteint une couverture mondiale en téléphonie cellulaire avec 32 satellites, à 876 miles d'altitude, et a commencé à faire des essais. J'ai de nouveau reçu des appels de personnes qui étaient certaines que la terre semblait à nouveau différente.

Le 28 février 2000, Globalstar a complété sa constellation de 48 satellites et est devenue commerciale. Les nausées, les maux de tête, les douleurs aux jambes et les problèmes respiratoires

se sont généralisés, tant parmi les personnes qui se disaient électrosensibles que chez celles qui ne l'étaient pas. Les effets ont été ressentis à partir du vendredi 25 février, le jour ouvrable précédent.

Iridium, qui avait fait faillite en août 1999, a repris le service commercial complet de téléphonie cellulaire dans le monde entier le 30 mars 2001 après avoir signé un contrat avec l'armée américaine. La nuit du 30 mars a été accompagnée d'un ciel rouge encore plus intense et étendu que celui qui avait accompagné son lancement de service deux ans et demi auparavant. Une aurore rouge a été observée dans l'hémisphère nord jusqu'au Mexique, ainsi que dans l'hémisphère sud. Une perte catastrophique de poulains de course du Kentucky a été enregistrée à la fin du mois d'avril et au début de mai, et comme les juments avortent plusieurs semaines à un mois après une infection virale ou un autre événement déclencheur, cela situe l'événement déclencheur vers la fin mars. Des problèmes similaires de mises bas ont été signalés à la même époque dans l'Ohio, le Tennessee, la Pennsylvanie, l'Illinois, le Maryland, le Texas, le nord du Michigan et le Pérou. Les éleveurs ont également signalé que des nouveau-nés et d'autres plus âgés présentaient des problèmes oculaires inhabituels, ainsi que des chevaux adultes atteints de péricardite.

Le 5 juin 2001, Iridium a ajouté les données à son service vocal, y compris la connexion à Internet. L'enrouement était l'une des principales plaintes de nombreuses personnes qui m'ont contacté au cours des semaines suivantes.

Pendant les deux décennies suivantes, Iridium et Globalstar étaient les seuls fournisseurs de téléphones satellites. En 2019, c'est au tour de SpaceX d'entrer en scène.

En novembre 2019, SpaceX a commencé des lancements réguliers de 60 satellites à la fois sur une orbite encore plus basse, à seulement 326 à 350 miles d'altitude, et j'ai commencé à recevoir des rapports de personnes du monde entier se plaignant de maux de tête, de vertiges, d'insomnie, d'épuisement, de problèmes cutanés, de sentiments d'oppression et de problèmes cardiaques. Près de 200 personnes de mon réseau ont signalé des palpitations cardiaques, des arythmies cardiaques ou des crises cardiaques.

En mars 2021, la densité des signaux polluant l'ionosphère a considérablement augmenté. SpaceX, qui avait déjà lancé plus de 1 000 satellites Starlink et les testait sur un nombre limité de clients, a lancé 60 satellites le 4 mars, 60 autres le 11 mars, 60 autres le 14 mars, et 60 autres le 24 mars. Un concurrent, OneWeb, a également lancé 36 satellites dans la nuit du 24 mars. Le nombre de satellites lancés dans l'espace au cours de ce mois et de cette journée n'a jamais été aussi élevé. Et le 24 mars, SpaceX a considérablement augmenté la vitesse de ses connexions Internet par satellite à plus de 400 Mb/s.

Le 24 mars 2021, un seuil a été franchi, et la détérioration de la vie sur Terre s'est accélérée de manière spectaculaire. Certaines personnes ont signalé ne pas se sentir bien à partir du 4 ou du 11 mars, mais 1 000 personnes dans 50 pays m'ont envoyé des courriels ou m'ont appelé le 24 mars ou après, confirmant ma propre prise de conscience que quelque chose de terrible était en train d'arriver à notre planète. Les rapports provenaient de personnes habitant à New York, Paris et Londres, et de personnes vivant dans des endroits isolés à des kilomètres de la tour de téléphonie cellulaire la plus proche. Ils provenaient de personnes n'utilisant aucune technologie sans fil du tout, et de personnes qui avaient des compteurs intelligents chez elles et des antennes 5G à l'extérieur et qui m'ont envoyé des courriels depuis leur téléphone portable. Ils venaient de personnes jeunes et âgées. Peu importe, ils ont tous vécu des expériences similaires. Tous, qu'ils aient été malades ou non, sont devenus subitement et profondément malades le 24 ou le 25 mars, selon le fuseau horaire dans lequel ils vivaient, et la plupart d'entre eux ont peu ou pas dormi du tout la nuit du 24 mars.

Les gens ont rapporté que non seulement eux, mais aussi leur conjoint, leurs enfants, leurs parents, leurs voisins, leurs amis, leurs collègues, leurs clients, et tout le monde qu'ils connaissaient étaient malades, épuisés et irritables le 24 ou le 25 mars et avaient du mal à dormir. Certains ont rapporté que leurs animaux de compagnie ou de ferme étaient malades en même temps — chats, chiens, poules, chèvres, vaches.

Les détails étaient cohérents. Ils ne pouvaient pas dormir pendant une, deux, trois nuits ou plus, à partir du 24 ou du 25 mars. Certains ont pris de la mélatonine ou d'autres aides au sommeil et ne pouvaient toujours pas dormir. Ils souffraient de douleurs et de démangeaisons, soit sur tout le corps, soit dans des parties spécifiques de leur corps, généralement les pieds et les jambes. Ils avaient des maux de tête. Ils avaient des spasmes musculaires. Ils étaient faibles et épuisés et pouvaient à peine se tenir debout ou marcher, certains ont même trébuché ou sont tombés. Ils avaient des éruptions cutanées. Ils étaient étourdis et nauséux, et avaient des maux d'estomac et de la diarrhée. Le bourdonnement d'oreilles s'est soudainement intensifié. Leurs yeux étaient rouges, ou enflammés, ou leur vision s'est subitement détériorée. Ils avaient des palpitations cardiaques, un battement de cœur rapide ou irrégulier, ou une pression artérielle subitement élevée ou très basse. Quelques-uns avaient des saignements de nez, ou crachaient du sang, ou leurs yeux avaient une veine éclatée. Ils étaient anxieux, déprimés ou suicidaires, et irritables.

Depuis lors, SpaceX lance des fusées transportant des dizaines de satellites à la fois sur une base hebdomadaire ou bimensuelle, remplissant les cieux d'objets lumineux qui interfèrent avec l'astronomie, déversant des produits chimiques qui détruisent la couche d'ozone protectrice de notre planète, remplissant les couches supérieures de l'atmosphère de vapeur d'eau qui ne devrait pas s'y trouver et qui augmente le courant dans le circuit électrique mondial et la violence des orages, et encombrant l'espace de satellites qui ne sont rien d'autre que des panneaux solaires et des ordinateurs qui tombent continuellement en panne, s'usent et doivent être remplacés, et qui sont désorbités pour brûler dans la basse atmosphère, la remplissant de métaux et de produits chimiques toxiques que tout le monde peut respirer — et altérant l'environnement électromagnétique de la Terre qui n'avait pas changé depuis trois milliards d'années et dont la vie en dessous dépend pour sa vitalité et sa survie.

Jeudi dernier, dans la matinée, depuis Boca Chica, au Texas, SpaceX a lancé avec succès son Starship — la plus grande fusée jamais construite, celle qu'elle veut utiliser pour transporter des hommes et des femmes sur Mars — dans l'espace pour la première fois. Et vendredi, elle a lancé encore 23 autres satellites Starlink, ce qui porte à plus de 6 000 le nombre total de satellites qui polluent l'ionosphère, non seulement pour la communication Internet avec des antennes sur les toits, mais aussi pour la communication directe avec les téléphones portables. Les 6 000 satellites communiquent également maintenant directement entre eux, enveloppant la Terre avec des lasers pulsés transportant 42 millions de gigaoctets de données chaque jour.

Tout le monde que je connais a eu des difficultés à dormir et souffre depuis mercredi dernier, la nuit où Starship a été lancé.

Depuis le 24 mars 2021, non seulement la santé humaine s'est détériorée, mais la biodiversité de la Terre, partout, s'est effondrée. Les gens n'ont pas tant remarqué le déclin des grands animaux sauvages comme les loups, les ours, les lions et les tigres, qui étaient déjà rares, mais ils sont choqués par la disparition totale des plus petits animaux qui étaient encore récemment si communs que vous ne pouviez pas ouvrir vos fenêtres sans qu'ils ne volent à l'intérieur. Ils sont choqués par la disparition de toutes les grenouilles qui nageaient dans leurs étangs, des oiseaux qui nichaient dans leurs arbres, des vers qui rampaient sur le sol, des insectes qui volaient à travers leurs fenêtres et recouvraient leurs vêtements suspendus sur la corde. Mes bulletins d'information du 29 mars, du 21 juin, du 20 septembre, du 17 octobre et du 28 novembre 2023 contenaient des histoires

importantes à ce sujet de différentes parties du monde. Mes bulletins d'information du 5 et du 26 décembre 2023, et du 9 janvier et du 6 février 2024 citaient des personnes du monde entier qui m'avaient envoyé des courriels ou appelé, et j'ai une énorme pile de rapports similaires que vous pourrez lire lorsque je les publierai à l'avenir.

Si nous voulons avoir une planète sur laquelle vivre, non seulement pour nos enfants, mais aussi pour nous-mêmes, les radiations doivent cesser. Il faut non seulement démanteler les tours de téléphonie mobile, qui sont si laides à regarder, mais aussi les téléphones portables que nous tenons dans nos mains et dont nous sommes devenus si dépendants, ainsi que les satellites qui écrasent toute la vie qui subsiste au-dessous d'eux. Nous manquons de temps.

Arthur Firstenberg,
Président [Cellular Phone Task Force](#)
Auteur, [L'arc-en-ciel invisible : Une histoire de l'électricité et de la vie](#)
P.O. Box 6216
Santa Fe, NM 87502
USA
téléphone : +1 505-471-0129
arthur@cellphonetaskforce.org
20 mars 2024

[S'abonner](#) à mes lettres d'information.
[Consultez et partagez](#) cette lettre d'information et les précédentes.
[Faire un don](#) pour soutenir notre travail.
La CPTF est une organisation à but non lucratif de type 501(c)(3).